

Wir müssen Geld verdienen rief das 5 jährige Kind

Wir müssen Geld verdienen rief das 5 jährige Kind

Verfasst von greenwelt.de am 26. Dezember 2014 - 10:07

wir müssen Geld verdienen,

jetzt zu Weihnachten hatten wir Besucheine Familie mit 2 Kindern 5 und 14 Jahre . der Mann ist durch Herzinfarkt arbeitsunfähig geschrieben

die Frau hat eine Teilzeitarbeit angenommen das kleinere Mädchengeht zum Kindergarten, das größere besucht die Schule. jetzt konnte ich mir

garnicht vorstellen, dass eine Mutter mit 2 Kindern und krankem Mann noch arbeiten gehen muß um Geld für den Lebensunterhalt zu

verdienen, da aber wurde ich von der Mutter aufgeklärt, es gibt hier keine staatliche Hilfe, sie muß arbeiten gehen. auf meine Frage warum sie denn arbeiten ginge wo sie den Haushalt und 2 Kinder und einen kranken Mann zu versorgen habe rief das kleine 5 jährige Mädchen laut in die Runde wir müssen GELD verdienen. ich muß sagen das hat mich schon so stark berührt, dass ich beschloß darüber werde ich berichten. greenwelt.de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)